



PIDE LA OPOSICIÓN A PRESIDENTA SHEINBAUM RECONOCER TERRORISMO EN MÉXICO

DIPUTADOS FEDERALES del PAN exigieron a la presidenta Claudia Sheinbaum, reconocer que México ya vive episodios de terrorismo, luego de la explosión de autos bomba en Guanajuato, y le pidió que no debe evadirlo como fue en el obradorato.

Así lo mencionaron en un comunicado, aunque el viernes pasado Sheinbaum descartó que se tratara de actos terroristas, sino de enfrentamientos entre la delincuencia organizada, lo cual secundó el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, quien dijo que previo a esto hubo amenazas de dos grupos criminales que operan en Guanajuato: el Santa Rosa de Lima y el Jalisco nueva generación.

Sin aclarar a cuál de ellos se refería, el pasado 25 de octubre dijo en la conferencia del pueblo que la colocación de artefactos explosivos en dos vehículos, pudieron ser provocados por los



Resaltaron la explosión de autos bomba en Guanajuato **Especial**

operativos del gobierno local en los últimos días, por incautaciones y detenciones de algunos de sus integrantes.

Este domingo los panistas volvieron a tocar el tema y le pidieron a la mandataria nacional "no tratar de esconder la realidad con cortinas de humo en temas como la Reforma Judicial o queriendo desviar la atención pública atacando a jueces", expresó el diputado federal del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez.

Los coches bomba en Guanajuato, los enfrentamientos violentos en Nuevo León, los homicidios en Cullacán, así como las ejecuciones en Guerrero y Michoacán, son alertas de que algo no funciona en el Gobierno.

Sánchez Rodríguez dijo que el gabinete de Seguridad del Gobierno federal que encabeza Omar García Harfuch no ha logrado distinguirse de la política de abrazos y no balazos de AMLO.

"Son más de lo mismo, pareciera que López Obrador extendió su mandato y sigue gobernando a favor de la delincuencia organizada".

El diputado Federico Döring Casar mencionó que "este gobierno minimiza los hechos de terrorismo que ya sufren los mexicanos en varios estados de la República y la única que no ve esa realidad se llama Claudia Sheinbaum".

Claudia Bolaños